

Ian Mackay repite como jugador de la semana

03/12/2024



El guardameta Ian Mackay ha sido elegido por quinta vez esta temporada como jugador de la semana. Los seguidores de Instagram de Valle de Elda han elegido al gallego por el gran partido que jugó el domingo 1 de diciembre ante el Racing de Ferrol en el Nuevo Pepico Amat. Mackay ha recibido un total de 158 votos.

A pesar de que el Eldense solo consiguió sumar un punto

ante el Ferrol, el cancerbero azulgrana evitó que los gallegos acabasen llevándose los tres puntos en las dos acciones claras que tuvieron en la segunda mitad.

Mackay ha sido elegido con el 39% de los votos, seguido de Nacho Monsalve con 146 votos y de Íñigo Piña con 67 votos.